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Novena e veglia 
per San Pio

La Messa di sabato 16 settembre, alle ore 
11,30, sarà presieduta dall’arcivescovo di 
Bologna e presidente della Conferenza 
Episcopale Italiana, card. Matteo Zuppi, 
mentre quella della stessa ora di 
domenica 17 settembre sarà presieduta 
da mons. Nunzio Galantino, vescovo 
emerito di Cassano all’Jonio e presidente 
dell’Amministrazione del Patrimonio della 
Sede Apostolica. Le tre Celebrazioni 
eucaristiche solenni del 23 settembre, 
giorno della festa di san Pio da 
Pietrelcina, saranno presiedute dal 
ministro generale dell’Ordine dei Frati 
Minori Cappuccini, fr. Roberto Genuin 
(ore 00,15), dall’arcivescovo emerito di 
Lecce, mons. Domenico D’Ambrosio (ore 
7,30), dall’arcivescovo di Otranto, il 
cappuccino padre Francesco Neri(11,00) e 
dall’arcivescovo di Manfredonia – Vieste 
– San Giovanni Rotondo, padre Franco 
Moscone (ore 17,00).

Saranno alcuni ministri provinciali 
francescani a presiedere gran parte 
delle Celebrazioni eucaristiche 
vespertine della Novena di 
quest’anno in preparazione alla festa 
liturgica di san Pio da Pietrelcina, che 
darà inizio al tempo di grazia in cui 
verranno celebrati cinque ottavi 
centenari francescani: Regola bollata 
e presepe di Greccio (1223-2023), 
stimmate di san Francesco (1224-
2024), Cantico delle creature (1225-
2025), morte di san Francesco (1226-
2026), ma anche l’Anno Santo della 
Chiesa universale.



Orgogliosi del nostro aeroporto! 
Questo periodo estivo ha 
confermato che lo scalo 
aeroportuale foggiano è 
essenziale e non al massimo 
utile. Il turismo ha fatto sentire la 
sua massiccia presenza sia in 
arrivo che in partenza 
nonostante i pochi voli ed orari a 
volte non proprio adatti a 
spostamenti nella giornata. 
L’esperimento di Monstar è 
assolutamente positivo ed 
eventuali altri collegamenti 
internazionali potranno avere 
solo e�etti benefici per la 
gestione dei voli da parte della 
Lumiwings. Ora si apre la fase 
più importante: quella delle 
conferme e dell’ottenimento di 
slot più utili a Milano Linate e,

• IN PRIMO PIANO

Dopo l'estate si faranno 
i conti su questa prima 
fase positiva dello scalo 
aeroportuale foggiano. 
Aerei pieni per Milano e 
Monstar.

IL GINO LISA PUNTA A 
TURISMO E COMMERCIO

soprattutto, una promozione del 
“Gino Lisa” come aeroporto che 
può garantire un servizio 
continuativo. I numeri dicono 
che Foggia è riferimento di una 
zona molto ampia di quella che 
l’ingegner Amodeo da quasi 30 
anni definisce Moldaunia.



Il Boeing 737 da 149 posti è il velivolo perfetto 
per una rotta di questo tipo. Ho notato 
personale di bordo sorridente e gentilissimo. 
Persone disponibili, che saprebbero mettere a 
proprio agio anche gli utenti più esigenti. 
Snack e bevanda presenti su tutti i voli, a 
di�erenza di quasi tutte le compagnie low cost. 
Infatti, bisogna dirlo, la Lumiwings è tutt'altro 
che una low cost. Volare da Milano Malpensa a 
Foggia è stato un grandissimo piacere. Questa 
è una grande occasione per i foggiani. Anche 
perché Malpensa è un hub intercontinentale e 
questo significa essere collegati col mondo 
intero senza dover passare necessariamente 
da Roma, raggiungibile solo in treno. Ben 
vengano i voli per Catania, Verona, Torino e 
Mostar. Bisognerebbe far sì che Lumiwings 
possa trovare terreno fertile per altre rotte. È 
arrivato il momento di svoltare. I lunghi viaggi 
in treno, i viaggi della speranza, devono 
passare in secondo piano anche perché non 
più economici come in passato. Lunga vita alla 
Lumiwings e al Gino Lisa. Intanto, con 
estrema facilità,  ho già fatto il check-in on line 
per il viaggio di domani. E non vedo l'ora di 
tornare a volare, orgoglioso del nostro 
aeroporto. 

Michele Rocco Costa, funzionario doganale presso l'aeroporto 
intercontinentale di Malpensa racconta la forza del "Gino Lisa"

UNA GRANDE OCCASIONE PER 
TUTTI I FOGGIANI
Per tanti anni si è parlato della riapertura 
dell'aeroporto civile Gino Lisa di Foggia. 
Per tanti anni, noi cittadini foggiani 
trasferiti al Nord Italia per lavoro, 
abbiamo sperato di poter raggiungere la 
nostra città in modo più rapido rispetto al 
viaggio in macchina o ai soliti treni, 
spesso fatiscenti e in ritardo, di Trenitalia. 
Sembrava che il problema fosse solo di 
natura tecnica, in particolare legato alla 
lunghezza della pista, ma probabilmente 
non c'è mai stata una seria volontà politica 
di rilanciare l'aeroporto. Eppure, vista la 
posizione, l'aeroporto di Foggia può fare la 
di�erenza non solo per gli abitanti della 
provincia, ma anche per i cittadini di 
Campobasso e Benevento che vivono a 
breve distanza dal capoluogo pugliese. 
Dopo lunghi mesi di lavoro presso 
l'aeroporto di Malpensa, ho deciso agli 
inizi di agosto di prenotare un viaggio 
andata e ritorno per Foggia, per far visita 
ai miei cari. Ho pagato 70 euro a tratta e, 
detto in tutta onestà, non mi è sembrato 
un prezzo folle per essere giù in un'ora e 
venti minuti. Con Lumiwings ho viaggiato 
benissimo. Compagnia aerea molto valida. 

• IN PRIMO PIANO



Carabinieri della Compagnia di 
Lucera hanno eseguito una 
ordinanza di custodia cautelare in 
carcere nei confronti di un 42enne 
e una 35enne, accusati a vario titolo 
dei reati di usura, tentata 
estorsione continuata, indebita 
percezione di erogazioni 
pubbliche, detenzione e porto 
illegale di un’arma da sparo e 
possesso ai fini di spaccio di 
sostanza stupefacente. La 
complessa attività di indagine, 
coordinata dalla Procura della 
Repubblica di Foggia, ha consentito 
di documentare come dal 2012 la 
coppia, dopo aver concesso un 
prestito ad un imprenditore 
agricolo in di�coltà economiche, 
avrebbe iniziato con minacce e 
intimidazioni a pretendere la 
restituzione del denaro applicando 
tassi di interesse usurai del 30% 
almeno, reiterando la condotta fino 
a giugno di quest’anno. 
L’imprenditore, inoltre, sarebbe 
stato costretto ad assumere 
fittiziamente all’interno della 
propria azienda, per brevi periodi, 
i due indagati, che avrebbero così 

• CRONACA

I due arrestati di usura, tentata estorsione continuata, 
indebita percezione di erogazioni pubbliche, detenzione 
e porto illegale di un’arma da sparo e possesso ai fini di 
spaccio di sostanza stupefacente

COPPIA LUCERINA IN 
MANETTE PER USURA

indebitamente percepito dal 2015, 
mediante l’assegno di 
disoccupazione agricola, oltre 70 
mila euro. Durante le 
investigazioni sono stati ricostruiti 
episodi in cui la vittima sarebbe 
stata intimidita anche mediante 
l’uso di una pistola, illegalmente 
detenuta e portata in luogo 
pubblico da uno dei due arrestati, 
che sarebbe stato altresì in 
possesso di imprecisate quantità di 
sostanza stupefacente destinata 
alla vendita al dettaglio. I due 
arrestati sono stati tradotti presso 
la casa circondariale di Foggia. Il 
provvedimento cautelare eseguito 
dai Carabinieri su disposizione 
della Magistratura di Foggia si 
trova nella fase delle indagini 
preliminari e a carico degli 
indagati, che non vanno 
considerati colpevoli fino alla 
condanna definitiva, sono stati 
acquisiti – allo stato - gravi indizi 
di colpevolezza, ritenuti dal GIP di 
tale portata da legittimare 
l’applicazione delle misure 
cautelari in questa fase 
preliminare.



La Direzione Investigativa 
Antimafia ha dato esecuzione ad 
una misura patrimoniale disposta 
dal Tribunale di Bari su proposta 
formulata congiuntamente dal 
Procuratore dello stesso capoluogo 
pugliese e dal Direttore della Dia, 
nei confronti di un imprenditore di 
Cerignola (Foggia) con interessi nel 
comparto immobiliare, agricolo e 
del commercio dell'olio di oliva.
L'uomo è risultato direttamente 
coinvolto in numerosi 
procedimenti giudiziari a partire 
dagli anni '80 che lo annoverano 
tra i principali sofisticatori di olio 
di oliva a livello nazionale, con 
solide proiezioni anche sul 
mercato alimentare internazionale.  
A seguito di complessi 
accertamenti personali e 
patrimoniali, gli inquirenti hanno 
documentato come l'uomo abbia 
accumulato illecitamente ricchezze 
e realizzato investimenti a fronte di 
un'ampia sproporzione tra la sua 
capacità reddituale dichiarata e la 
reale consistenza del patrimonio a 
lui ascrivibile.

• CRONACA

accumulato illecitamente ricchezze e realizzato 
investimenti a fronte di un'ampia sproporzione 
tra la sua capacità reddituale dichiarata e la 
reale consistenza del patrimonio a lui ascrivibile

DIA SEQUESTRA BENI 
PER 10 MILIONI DI EURO

Il sequestro, per un valore 
complessivo stimato di circa 
10.000.000 di euro, ha riguardato 3 
aziende agricole, 1 società del 
settore dell'imbottigliamento di olii 
e 2 imprese immobiliari nonché 
autoveicoli, macchine operatrici 
speciali, 26 terreni, 28 fabbricati, 
altri diritti reali di godimento e 
numerosi rapporti finanziari.



Elezioni

Una piazza gremita, tanta gente 

attenta ad ascoltare gliinterventi di 

interlocutori esperti del mondo della 

scuola e dell'Università in una serata 

dove il professor Nunzio Angiola, 

candidato sindaco di una coalizione di

liste civiche ha annunciato una nuova 

era per gli asili nido e scuola 

dell'infanzia, cos come per la primaria 

ed il tempo prolungato nelle scuole. 

"Abbiamo il diritto di avere una scuola 

ben strutturata" ha detto Angiola.

Nunzio Angiola parla di Scuola e Università 
ed i foggiani rispondono in massa

Mainiero: "L'Ataf non 
faccia promozioni"
Il candidato Sindaco Giuseppe Mainiero 

punta l'indice verso l'ATAF. "Mi giungono 

voci – assolutamente fondate – circa 

l'approssimarsi di "operazioni" relative a 

promozioni che riguarderebbero 

dipendenti dell'azienda di trasporti Ataf. 

Io penso che in piena campagna 

elettorale  sia un preciso dovere di chi 

amministra le società partecipate del 

Comune non assumere decisioni così 

importanti e delicate." 



C O N S E G N AT I  AT T E S TAT I  P E R  
L'EGIZIANA E HARMONY

Ieri  mattina, presso la Sala Ra�aele Recca di 
Palazzo Celestini – Residenza Municipale – si è 
tenuta una cerimonia di consegna di due attestati 
ad altrettante aziende della città che quest’anno 
hanno festeggiato ricorrenze di particolare 
rilevanza per le loro attività. Il Vice Sindaco 
Salvatore Margiotta e l’Assessore alla Cultura 
Celeste Iacovino hanno ricevuto la famiglia Li 
Quadri, in particolare Nico con le figlie Brenda e 
Alexa, e il genero Denis Settanni, i quali seguono 
le Scuole di Formazione Professionale per 
Parrucchieri ed Estetiste L’Egiziana e Harmony, 
che in questo 2023 festeggiano un anniversario 
importante: la soglia dei 40 anni di attività per 
L’Egiziana e dei 10 anni per Harmony.

Come è noto l’attività è stata co-fondata nel 
1983 da Giovanni, papà di Nico, 
recentemente venuto a mancare: “Ad oggi le 
scuole – dichiarano il Vice Sindaco Margiotta 
e l’Assessore Iacovino - vantano una stimata 
reputazione, basata su professionalità, 
accoglienza, etica e soprattutto sui valori 
trasmessi durante il percorso di studi a tutti 
gli allievi partecipanti. In particolare la 
scuola ha consentito agli allievi una adeguata 
formazione per entrare nel mondo del 
lavoro e rappresentano una realtà 
consolidata sul nostro territorio”.



Fumo nei campi e in città, Naturale e 
Lovecchio (M5S) chiedono la convocazione 

di un Tavolo Tecnico al Prefetto Valiante
Giorgio Lovecchio e Gisella Naturale 
(M5S), rispettivamente vicepresidente 
della Commissione Finanze della 
Camera e vicepresidente della 
Commissione Industria, commercio, 
turismo del Senato, hanno chiesto un 
tavolo tecnico al prefetto di Foggia 
Maurizio Valiante per fronteggiare in 
tempi brevi il problema dell'incendio 
indiscriminato dei tubi in pvc e degli 
scarti agricoli nelle campagne del 
Tavoliere.
"Il Tavoliere vive da anni una situazione 
insostenibile ed è in balìa di uno 
scempio ambientale che provocherà 
danni all' ecosistema e all'uomo. Ogni 
sera, ogni notte, l'incendio 
indiscriminato dei tubicini agricoli in 
pvc e degli scarti vegetali crea nuvole 
di fumo, che invadono i centri rurali e 
le città, provocando nell'immediatezza 
bruciore agli occhi e difficoltà 
respiratorie, ma a lungo termine a 
danni irreversibili. Le falde acquifere 
sono coinvolte, perché il percolato e o 
residui degli incendi le inquinano. La 
Regione Puglia, negli ultimi mesi, ha 
comunicato di voler puntare 
sull'utilizzo di droni che da inizio 
agosto esploreranno  sulle principali 
arterie di collegamento con le località 
di maggiore interesse turistico e 
paesaggistico. 

Evidentemente tutto questo non basta. 
Occorre un monitoraggio costante del 
territorio, non solo nelle zone 
paesaggistiche ma soprattutto in quelle 
rurali. In questi anni si sono susseguite 
interrogazioni parlamentari, incontri 
informativi sull'incendio del pvc, sulle 
ecoballe abbandonare ed altamente 
inquinanti. Ne va del futuro nostro e dei 
nostri figli, anche quelli di chi se ne frega 
dell' ambiente e inquina il territorio in cui 
vive. Per questo motivo, chiediamo a S.E. il 
Prefetto di Foggia Maurizio Valiante la 
convocazione di un tavolo tecnico e di un 
comitato di sicurezza pubblica, che 
coinvolga le forze di polizia, Regione, 
Provincia e sindaci di Capitanata. Sono 
necessari un intervento immediato e 
sanzioni molto più severe per chi mette a 
repentaglio la salute pubblica".



Iniziati i lavori di 
piazza Giovanni XXIII

Nell’ambito del “Programma dell’Abitare 

Sostenibile e Solidale Regione Puglia” sono 

iniziati i lavori di riqualificazione del piazzale 

Papa Giovanni XXIII per un importo 

complessivo di 500.000 euro, di cui 

475.000 euro finanziati dalla Regione Puglia 

e 25.000 con cofinanziamento dell’Ente 

con fondi di bilancio. “L’intervento ha 

l’obiettivo di aumentare la qualità di vita – 

dichiarano il Sindaco Francesco Miglio, il 

Vice Sindaco Salvatore Margiotta e 

l’Assessore ai Lavori Pubblici Luigi Montorio 

- degli abitanti nelle aree destinate ad 

edilizia residenziale pubblica e nello 

specifico in città è stato individuato il 

periferico rione San Bernardino dove 

abbiamo programmato la riqualificazione 

del piazzale che fino ad oggi era perlopiù 

adibito ad area di sosta. I lavori in corso 

trasformeranno quell’area, tra l’altro assai 

frequentata, in una piazza attrezzata con 

un intervento completo di rifacimento 

dell’isola centrale, dell’area perimetrale con 

aree di parcheggio con rampe per disabili 

per l’accesso alla zona sopraelevata e con 

l’installazione di panchine, cestini, 

rastrelliere portabiciclette e di un’area 

giochi attrezzata per i bambini con 

pavimentazione anti trauma. Inoltre 

saranno sostituite con altre essenze 

arboree le alberature presenti che 

presentano oggi dei rischi per la privata e 

pubblica incolumità e le cui radici rischiano 

di compromettere a breve termine 

l’intervento di riqualificazione sollevando la 

pavimentazione e il manto stradale".
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T E R R I T O R I O

20
23De Stefano 

in concerto

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Fare cultura 
a Foggia



E’stato pubblicato sulla home 
page del sito internet del Comune 
di Foggia il form di raccolta dati 
predisposto d’intesa con gli 
operatori della cultura e dello 
spettacolo della Filiera Culturale. 
Il modulo di partecipazione, 
aperto e volontario, mira a 
profilare tutte le categorie 
professionali residenti nella città 
di Foggia afferenti al mondo 
artistico, culturale e 
dell’intrattenimento. 
Come concordato il modulo 
richiede, oltre ad alcuni dati 
identificativi della persona, 
l’inserimento in specifiche 
categorie professionali, artistiche 
e tecniche, precedentemente 
individuate per il cosiddetto 
censimento capillare. La domanda 
potrà essere accompagnata da un 
curriculum vitae con titoli ed 
esperienze professionali. La 
compilazione dovrà, invece, 
essere completata con 
l’inserimento della copia di un 
documento di riconoscimento. 
Possono iscriversi solo gli 
operatori residenti nella città di 
Foggia.

Indagine conoscitiva 
sulla Filiera della Cultura



Ottavio De Stefano in 
concerto a San Severo
Evento conclusivo d’eccezione per la 
rassegna SAN SEVERO SERE 
D’ESTATE 2023 organizzata dal 
Comune di San Severo – Assessorato 
alla Cultura, la cui delega è seguita 
dall’Assessore Celeste Iacovino.
Giovedì 14 settembre 2023, con inizio 
alle ore 20,30, in Piazza Allegato, è in 
programma il concerto con OTTAVIO 
DE STEFANO e la O.D.S. BIG BAND, 
diretta dal Maestro Antonello 
Ciccone. Lo spettacolo di Ottavio de 
Stefano (secondo classificato di 
AMICI 2012) con la O.D.S. Big Band, 
presenta, oltre ad alcuni sui brani 
inediti, un tributo allo swing, al Jazz 
ed al Rock’n roll dei grandi big della 
musica del passato come Frank 
Sinatra, Elvis, Tom Jones, Stevie 
Wonder, fino ad arrivare ai giorni 
nostri con brani di Robbie Williams e 
Michael Bublè. Previsto un tributo 
anche a Domenico Modugno.
L’ingresso è come sempre gratuito.
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IL FOGGIA INCASSA
e pensa già all'Avellino

CON IL BRINDISI L'AUDACE CERIGNOLA ALLA RICERCA DELLA VITTORIA

Inserto sportivo



 E' stato notificato il provvedimento di Daspo emesso dal questore di 
Taranto nei confronti di tre ultras della Foggia ritenuti autori di atti 
violenti all'interno dello stadio Iacovone. Il lavoro del personale della 
Digos e della polizia scientifica, attraverso l'analisi delle immagini dei 
circuiti interni di videosorveglianza dello Iacovone, ha permesso di 
individuare due supporter foggiani rispettivamente di 46 e 57 anni che 
al termine dell'incontro di calcio si sono arrampicati sulla recinzione 
esterna dello stadio. Il primo brandendo un bastone ha cercato di 
colpire il personale delle forze dell'ordine schierate all'esterno della 
struttura, mentre il suo compagno anch'egli salito sulla cancellata 
esterna ha inveito in maniera intimidatoria. Il terzo destinatario del 
provvedimento, un foggiano di 20 anni, appena è entrato sugli spalti 
della Curva ospite, cercando di nascondersi tra i suoi compagni, ha 
lanciato un fumogeno sul terreno di gioco provocando un'intensa scia 
rossa e mettendo in serio pericolo coloro che erano presenti sul campo.

DASPO PER TIFOSI DEL FOGGIA 
PER ATTI VIOLENTI A TARANTO



................................................RIAVVOLGIAMO 
IL FILM DELLA 
PARTITA DI IERI

DI TIZIANO ERRICHIELLO
Primo successo stagionale per il Foggia di 
Mirko Cudini che, in uno Zaccheria deserto 
e in un clima surreale, porta a casa tre punti 
importantissimi in ottica classifica che 
soprattutto riconsegnano un minimo di 
entusiasmo e slancio a tutto l’ambiente 
pallonaro. Parte forte il Foggia che già al 6’ 
con Martini va alla conclusione con sfera 
che s spegne alta sulla traversa di Baldi. 19’ 
Schenetti, dagli sviluppi di un corner 
battuto dalla destra, imbecca in area 
Marzupio che colpisce di testa e chiama 
Baldi alla deviazione miracolosa. Al 23’ è 
Emablo a cercare la via della rete ma spara 
alto. 29’ Nocciolini dal limite chiama Nobile 
alla parata in due tempi. 40’ Brivido nell’area 
rossonera per una uscita maldestra di 
Nobile che rimedia rinviando al limite 
dell’area. Si va al riposo sul punteggio di 
parità. Nella ripresa dopo appena due minuti 
al 47’ ancora una uscita errata di Nobile che 
mette in apprensione la retroguardia 
rossonera. 54’ Calcio di punizione per il 
Giugliano con sfera che carambola sui piedi 
di Bernardotto, subentrato nel primo tempo 
a Nocciolini, che conclude a rete da ottima 
posizione e Nobile si oppone 
miracolosamente riscattando i precedenti 
svarioni deviando in angolo. Sugli sviluppi 
del corner palla al centro dell’area dove 
Sorrentino manca l’appuntamento con il gol. 
Al 56’ Foggia in vantaggio. 

Tonin viene lanciato a rete sulla sinistra, 
supera in velocità Scognamiglio e con un 
esterno destro delizioso infila Baldi in 
uscita. Il gol del vantaggio galvanizza i 
rossoneri che al 64’ vanno vicini al 
raddoppio sugli sviluppi di un calcio di 
punizione battuto da Schenetti che 
termina di poco a lato della porta ospite. 
69’ Angolo per il Foggia con Schenetti che 
crossa in area, sulla sfera si avventa ancora 
Marzupio che chiama Baldi alla parata per 
evitare il raddoppio. Diversi i cambi sul 
terreno di gioco da parte dei due tecnici 
ma nessuna emozione sino al termine della 
gara che terminerà dopo cinque minuti di 
recupero. Il Foggia riprende confidenza 
con la vittoria e fa un piccolo passo avanti 
rispetto a Taranto ma c’è ancora tanto da 
lavorare in attesa che Cudini recuperi 
anche Frigerio e qualche altro elemento 
della rosa a disposizione. Bene la difesa e il 
centrocampo ma i rossoneri hanno 
palesato ancora limiti negli ultimi sedici 
metri dove probabilmente manca ancora 
qualcosa per fare il definitivo salto di 
qualità.     

UN FOGGIA DI QUALITA' 
FORZA FISICA IN CAMPO
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Archiviata la seconda di campionato, in 
casa Cerignola è tempo di pensare al 
derby con il Brindisi che di fatto 
chiuderà la terza di andata. Chiaro che 
dopo due pareggi entrambi per 2-2 ed 
entrambi maturati per situazioni 
differenti, in casa ofantina il prossimo 
step è raggiungere la vittoria, e 
nonostante la classifica veda il Cerignola 
fermo a quota 2 punti conquistati, il 
tecnico Tisci si dimostra abbastanza 
fiducioso nei suoi ragazzi“È un punto 
che può lasciare a desiderare per la 
classifica ma che, per quanto mi 
riguarda, è importante per il percorso 
che stiamo facendo. Fare meglio 
dell’anno scorso significa lavorare ed 
avere pazienza, ci vuole il giusto 
equilibrio. Sono contento di come i 
ragazzi abbiano cominciato, ciò che 
hanno fatto l’anno scorso è sotto gli 
occhi di tutti e non glielo toglie nessuno 
ma adesso abbiamo cambiato pelle. 
Solo il tempo ci dirà dove potremo 
arrivare, al momento resto soddisfatto 
delle prime due prestazioni”. Intanto se 
in casa Cerignola si lavora al primo 
derby stagionale, non da meno è in casa 
Brindisi, che ha approfittato della sosta 
forzata per lavorare e recuperare gli 
infortunati. Il rinvio del match contro il 
Catania, 

disposto dalla Lega per l’inagibilità 
dello stadio Iacovone, ha infatti 
concesso un turno di riposo agli 
uomini di Ciro Danucci, la formazione 
biancazzurra sta continuando ad 
allenarsi presso l’impianto comunale di 
Latiano per migliorare la propria 
condizione fisica e, soprattutto, per 
trovare la necessaria amalgama con gli 
ultimi arrivati. Fari puntati su 
Cappelletti e Albertini acquisti last 
minute, il primo, rimasto in panchina 
nell’esordio di Potenza, vuole da subito 
ritagliarsi un posto tra i titolari, mentre 
il secondo ha addirittura iniziato dal 
primo minuto anche per via della sua 
grande duttilità. Potrebbero essere, 
inoltre, i giorni buoni per rivedere Fall e 
De Feo, acciaccati e non convocati in 
Lucania per la gara del Viviani. 
L’attaccante ex Sangiuliano ha 
riportato una distrazione di primo 
grado del muscolo semitendinoso e si 
sta sottoponendo a terapie e recupero 
personalizzato, mentre l’esterno ex 
Imolese è alle prese con i postumi di 
una contrattura da sovraccarico. 
Entrambi dovrebbero tornare 
disponibili per la terza giornata in 
programma lunedì 18 settembre (ore 
20:45) allo stadio Monterisi di 
Cerignola. 

DI DAVIDE PITEO

Testa al derby con il Brindisi
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